



LA TROMPETTE

## Tsadok : Le fidèle sacrificateur-guerrier

Les anciens prophètes : Comment devenir roi (Chapitre Sept)

- Gerald Flurry
- [26/02/2024](#)

Lire le chapitre précédent : [David : un roi selon le cœur de Dieu](#)

À la fin des jours sombres des juges, quand Éli était le souverain sacrificateur, un homme de Dieu est venu et a livré le jugement de Dieu. Dans ce message, Dieu a dit ceci : « Je m'établirai un sacrificateur fidèle, qui agira selon mon cœur et selon mon âme ; je lui bâtirai une maison stable, et il marchera toujours devant mon oint » (1 Samuel 2 : 35).

À l'*Ambassador College*, on nous a enseigné que ce « sacrificateur fidèle », c'était Samuel. En regardant cela de plus près, cependant, je ne crois pas que cela puisse être. Samuel a exercé les fonctions de juge et de prophète, mais jamais comme souverain sacrificateur. Il n'était pas de la lignée d'Aaron. Le rôle de souverain sacrificateur est resté dans la famille de Éli par Abiathar.

PT\_FR

1 Rois 2 : 26-27 montre comment le sacrificateur Abiathar a échoué. À ce point, cette lignée de sacrificateurs s'est terminée, et Dieu a établi un nouveau lignage sacerdotal, fidèle. Il a donné la fonction de souverain sacrificateur à Tsadok. *Tsadok* était « le sacrificateur fidèle » de 1 Samuel 2 : 35.

Cet homme de Dieu dans 1 Samuel 2 prophétisait sur le sacrificateur qui remplacerait Abiathar—*des décennies après la mort de Éli* ! Dieu regardait déjà au-delà de Abiathar et de sa rébellion, jusqu'à Tsadok ! Et Il a dit, *Je m'établirai un sacrificateur fidèle—un sacrificateur qui sera fidèle à mon trône pour toujours !*

Cela nous raccorde à cette prophétie d'une façon spéciale parce que Dieu qualifie Ses Philadelphiens fidèles, dans ce temps de la fin, de « fils de Tsadok ».

Il y a beaucoup d'allusions à Tsadok et aux fils de Tsadok, dans la Bible. Une chose que la Bible nous montre, c'est *le guerrier* qu'était Tsadok ! Tsadok a instruit et a même dirigé certains des hommes puissants de David. Tsadok était un capitaine, un

combattant—pas le type de sacrificateur à qui vous penseriez normalement.

Quand le roi Jéroboam a détaché 10 tribus d'Israël du trône de David, il a comploté pour obtenir que les sacrificateurs les plus faibles soient au pouvoir afin qu'il puisse les contrôler. Ce n'était pas le cas quand Israël était grand. Au temps de David, le royaume unifié avait des sacrificateurs dont les exemples de courage et de puissance vous laisseraient sans voix !

Tsadok avait beaucoup de ces hommes de caractère autour de lui. Les hommes qui étaient fidèles à David et à Dieu devaient être des guerriers forts. Pensez aux épreuves que David a endurées : David a péché avec Bath-Schéba et a même fait assassiner son mari ; deux des propres fils de David l'ont presque chassé de son trône. Des hommes comme Tsadok devaient s'occuper de beaucoup de problèmes sérieux et de luttes difficiles. Mais Tsadok était là du début à la fin, et n'a jamais quitté David—ni Dieu.

Tsadok avait aussi un fils exceptionnel et un petit-fils—*les fils batailleurs de Tsadok*. L'exemple de ce fidèle sacrificateur et de ses fils est un exemple que nous devrions étudier et dont nous devrions nous inspirer.

## 'Un vaillant jeune homme'

À cause de sa rébellion contre Dieu, Saül a perdu le trône au profit de David. Après la mort de Saül, des milliers d'Israélites sont venus pour montrer qu'ils voulaient que David les gouverne (1 Chroniques 12 : 23). Parmi ces milliers de gens, il y avait certains « hommes vaillants à la guerre » (verset 25). Il y avait là l'un d'eux : « ...et *Tsadok*, vaillant jeune homme, et la maison de son père, vingt-deux chefs » (verset 28). Tsadok était avec David pratiquement à partir du début de son règne.

Tsadok n'a pas toujours été un sacrificateur. C'était un homme fort—un homme puissant de bravoure—*avant* qu'il ait été ordonné ! (1 Chroniques 24 : 3 montre qu'il était un descendant de Éléazar, un fils d'Aaron—de qui les prêtres d'Israël sont issus ; Nombres 25 : 11-13.)

Quand vous regardez ce monde, voyez-vous ce genre d'homme fort devenir sacrificateur ou ministre ? C'est inhabituel. Tsadok, un vaillant homme, était en charge de 22 capitaines—commandant probablement un total d'environ 900 hommes qui étaient eux-mêmes de vaillants hommes.

Un autre sacrificateur, Abiathar, avait été avec David même au temps où Saül pourchassait David pour le tuer. *LeNew Unger's Bible Dictionary* déclare que tant Tsadok que Abiathar « officiaient en tant que souverains sacrificateurs » de haut rang. « Les tâches de la fonction étaient divisées. Tsadok officiait devant le tabernacle à Gabaon (1 Chroniques 16 : 39) ; Abiathar avait le soin de l'arche à Jérusalem, bien que non exclusivement... »

## Une dangereuse mission

Tsadok a passé beaucoup de temps au côté du roi David, et il a appris de profondes leçons de David.

Il a été témoin quand Absalom, le fils de David, a essayé d'éloigner le cœur du peuple du roi, oint de Dieu. Absalom a lancé une conspiration pour usurper le trône, laquelle a pris beaucoup d'ampleur. Il est arrivé, en fait, au point où il était prêt à tuer des Israélites—même son propre père si nécessaire—pour satisfaire son désir d'être le roi !

Quand David a été mis au courant de la trahison, il a décidé de fuir la ville (2 Samuel 15 : 13-14).

C'est dans des circonstances désespérées comme celles-ci que ceux qui sont vraiment fidèles au trône de Dieu se distinguent. « Les serviteurs du roi lui dirent : Tes serviteurs feront tout ce que voudra mon seigneur le roi. Le roi sortit, et toute sa maison le suivait, et il laissa dix concubines pour garder la maison » (versets 15-16).

Tsadok et Abiathar étaient tous les deux avec David à cette époque-là. Ils étaient fidèles tous les deux à David, mais, je pense, pour des raisons très différentes.

Tsadok et les Lévites portaient l'arche de l'alliance et après qu'ils étaient sortis de Jérusalem, David a donné l'ordre à Tsadok de la rapporter (versets 24-25). L'arche appartenait bien à Jérusalem—mais à ce moment-là, la ville était devenue tout à fait hostile et rebelle à Dieu. David dit : « [S]i je trouve grâce aux yeux de l'Éternel, il me ramènera, et il me fera voir l'arche et sa demeure. Mais s'il dit : Je ne prends point plaisir en toi ! Me voici, qu'il me fasse ce qui lui semblera bon » (versets 25-26). David disait : *L'arche appartient à Jérusalem. Si Dieu est avec moi, Il me ramènera à Jérusalem. Sinon, je n'ai pas besoin d'y retourner.*

Il a fallu beaucoup de courage pour exécuter cet ordre—mais c'était aussi une leçon immense pour Tsadok. David s'est contenté d'avoir confiance en Dieu, et cela devait être très impressionnant pour Tsadok. Ce grand roi n'a pas dit : *Commençons à couper des têtes et à tuer tous les rebelles que nous pouvons* Il a dit : *Ramenez simplement l'arche, et nous verrons ce que Dieu fera pour nous.*

David a alors envoyé Tsadok et Abiathar sur une mission avec leurs fils, Achimaats et Jonathan, pour espionner pour lui. David a mis beaucoup de confiance dans ces hommes et leur a même demandé de risquer leur vie pour lui ! C'était une grande et dangereuse tâche pour ces fils—deux jeunes hommes qui étaient probablement des adolescents, peut-être de 17 ou 18 ans (versets 32-36). Mais ils n'ont pas discuté sur une telle mission ; ils ont juste fait ce que David a demandé, avec une bonne attitude.

Cela a fait une bonne impression sur le roi. Plus tard nous voyons Achimaats, le fils de Tsadok, recevoir les éloges de David.

Pendant cette période d'épreuve, Tsadok et Abiathar, et leurs familles sont restés fidèles à David parce qu'ils savaient qu'il était l'homme de Dieu. C'est à leur crédit, et un magnifique exemple à suivre.

Cependant, les deux sacrificateurs ne sont pas restés fidèles.

Le gouvernement de Absalom connut une fin amère et ensanglantée. L'histoire prend ici une tournure enthousiasmante si vous comprenez ce que cela signifie pour nous. Et cette histoire s'applique vraiment à tous les Philadelphiens aujourd'hui.

## La mort de Absalom

Le vent a commencé à tourner en faveur de David. David fut capable de bâtir une armée spécialisée alors qu'il était exilé loin de Jérusalem. Quand la révolte a conduit à une bataille, l'armée de Absalom n'était pas à la hauteur de celle de David. La défaite de Absalom était à l'horizon. David aimait Absalom, même s'il avait tué, Amnon, le fils premier-né de David, et cherchait maintenant à s'emparer du pouvoir. David a pris des précautions spéciales pour garantir que Absalom serait épargné : aux oreilles de tous les gens, il a ordonné à Joab et aux autres capitaines de ne pas tuer son fils (2 Samuel 18 : 5).

David était un roi fort, spirituellement, mais il était faible dans le sens qu'il ne pouvait pas toujours contrôler ceux qui étaient sous son autorité. Joab était un puissant général dans l'armée de David. Le roi David était faible dans cette situation, et il avait vraiment besoin de Joab. Joab était fidèle à David en ce qu'il reconnaissait Absalom comme un ennemi, mais il était déloyal en ce qu'il a décidé de prendre les choses en main.

Il s'est avéré que Joab a trouvé Absalom, dont la tête s'était coincée dans les branches d'un chêne. Le capitaine de David a ignoré ce qui avait été dit et a enfoncé trois javelots dans le cœur de Absalom (verset 14).

Au milieu de tout le traumatisme assiégeant le trône à cette époque-là, voici un autre acte de déloyauté envers le gouvernement de David !

Si vous lisez l'histoire d'Israël, vous savez que c'était un événement significatif. Dieu tire vengeance de ce genre de rébellion —et, au moment convenable, Joab allait être puni.

Pour autant que le gouvernement de David fut concerné, la mort de Absalom était douce-amère. David serait rétabli sur le trône, mais son fils était mort. La bonne, mais tragique nouvelle devait être annoncée à David.

## Le fils de Tsadok : 'un homme de bien'

Les hommes de David ont gagné cette guerre civile en Israël et les deux fils adolescents des sacrificateurs avaient beaucoup à voir avec cela. Le fils de Tsadok, Achimaats, était tellement enthousiaste du fait que David avait été rétabli sur le trône qu'il voulait livrer personnellement le message de la victoire au roi (2 Samuel 18 : 19). Joab ne voulait pas le laisser porter le message à David parce qu'il savait ce que David ressentait pour son fils, et Absalom était mort. À la place, Joab a envoyé Cuschi.

Achimaats était fidèle à David tout comme son père. Il ne renoncerait pas ; il a supplié Joab de lui laisser livrer le message. « Achimaats, fils de Tsadok, dit encore à Joab : Quoi qu'il arrive, laisse-moi courir après Cuschi. Et Joab dit : Pourquoi veux-tu courir, mon fils ? Ce n'est pas un message qui te sera profitable. Quoi qu'il arrive, je veux courir, reprit Achimaats. Et Joab lui dit : Cours ! Achimaats courut par le chemin de la plaine, et *il devança Cuschi* » (versets 22-23). Finalement, Joab a cédé et a permis à Achimaats de porter le message à David. Il était tellement enthousiaste de la victoire de David qu'il *a dépassé Cuschi* pour donner les nouvelles à David. Il a couru parce qu'il aimait David, tout comme son père.

C'était une heure sombre pour David, à un moment où il était un roi faible. Mais il espérait que le messager apporterait de bonnes nouvelles. Remarquez ce que David a dit au sujet d'Achimaats. « La sentinelle dit : la manière de courir du premier me paraît celle d'Achimaats, fils de Tsadok. Et le roi dit : *C'est un homme de bien, et il apporte de bonnes nouvelles* » (verset 27).

David était rempli d'espoir parce que c'était Achimaats. Il savait que le fils de Tsadok était un homme de bien. De l'expérience qu'il a eue de Tsadok à ses côtés, David savait que c'était un jeune homme fidèle, courant avec des nouvelles de la bataille. Il y avait une grande loyauté envers le trône de David, dans toute la famille de Tsadok.

Après que la bataille a été gagnée, David était préoccupé plus que tout au sujet de Absalom. Je suis sûr qu'il a pensé aux temps où il avait différentes femmes et au temps où il était loin de Absalom, et a négligé de bien le former. Le roi était faible dans l'éducation de son enfant. Quand il a reçu des nouvelles de la mort de Absalom, il s'est probablement blâmé plus que tout. Il pensait qu'il aurait dû mourir à la place de Absalom. *Il aimait profondément tous ses fils—mais il apparaît que presque tous l'ont déçu.* Absalom était un homme violent, et il est mort violemment—mais David était pourtant dévasté de le perdre. Même avec la victoire, c'était un temps sombre pour David.

Joab a fortement critiqué David de ce qu'il portait le deuil pour Absalom (2 Samuel 19 : 5-7). La nation était dans la confusion après la révolte de Absalom. Les Israélites sentaient que David les avait abandonnés. Il y avait un doute quant à savoir si David serait accepté, de nouveau, comme roi.

Tsadok et Abiathar étaient toujours très fidèles à David, et ils ont commencé à contribuer à regagner le peuple pour le roi. Tout au long de cette crise majeure, ces deux sacrificateurs se sont tenus à ses côtés. Mais une autre crise était encore à venir, et seul un sacrificateur est demeuré fidèle.

## Un échec dans l'éducation des enfants

Faisons un bond en avant, maintenant, à la toute fin du règne de David. 1 Rois 1 consigne une autre rébellion terrible contre David. Une rébellion qui nous enseigne encore plus au sujet de Tsadok.

En ce temps-là, David était vieux et devenait faible. Son fils Adonija a saisi l'occasion et s'est proclamé roi. C'était une chose très arrogante à faire. Pourquoi Adonija a-t-il fait cela ?

Dieu a rejeté une grande partie du blâme sur David. 1 Rois 1 : 6 révèle : « Et son père ne lui avait fait de reproche, à aucun moment, en disant : Pourquoi as-tu fait cela ? » (Traduction selon la nouvelle version *King James*). De nouveau, la raison revient à l'incapacité de David d'élever ses enfants correctement. David n'a jamais retenu Adonija. Il n'avait pas formé son fils et ne lui a pas demandé des explications, comme il aurait dû le faire. Il n'a jamais corrigé son fils. La traduction *Moffatt* dit : « Son père ne l'avait jamais réprimé, de toute sa vie, lui demandant ce que signifiait sa conduite ». Il ne lui a jamais dit d'arrêter ou demandé d'expliquer son comportement—il l'a tout simplement laissé filer. Peut-être David était-il si peu présent pour Adonija qu'il se sentait coupable de le corriger. Pourtant cette correction, plus tôt dans la vie de Adonija, aurait été une grande bénédiction ! C'est la sorte de formation que Tsadok a donnée à son fils.

Nous devons apprendre à appliquer les règles de l'éducation des enfants si nous voulons élever des princes pour Dieu.

Le verset 6 déclare aussi que Adonija était « très beau de figure ». David a probablement vu des traits positifs chez Adonija, et ne pensait pas qu'il avait besoin de le discipliner. David aurait dû l'observer plus étroitement. Il aurait dû tester encore plus la loyauté de ce fils.

M. Armstrong avait l'habitude de dire des histoires au sujet de ses deux filles. C'était de bonnes filles, très fidèles à M. Armstrong et à l'Œuvre, dès le début. Mais M. Armstrong s'est dit qu'il ne les a pas assez évaluées. Quand elles furent défiées par certaines questions relatives à l'utilisation du maquillage, une fille a quitté l'Église de Dieu.

Les parents doivent très étroitement observer leurs enfants. Quand on le fait, on découvre certaines motivations qui ne sont pas correctes. Nos enfants ont parfois besoin qu'on leur fixe des limites. Si nous manquons de le faire, ils agiront alors comme les fils de David : ils se révolteront contre nous et feront des choses qui sont très embarrassantes pour nos familles. Un enfant sans limites imposées fera finalement ce qu'a fait Adonija. Le problème avec les gangs d'adolescents et la violence est un parfait exemple d'enfants incontrôlés. Personne n'a jamais fixé de limites à ces jeunes gens, par conséquent Dieu devra les réfréner dans la Tribulation. Il utilisera la puissance militaire de l'Europe unie menée par l'Allemagne pour les réprimer.

Dieu a des lois sur l'éducation des enfants qui doivent être obéies si nous voulons élever des rois et des sacrificateurs qui peuvent régner pour Dieu. Si vous avez des enfants alors vous avez la responsabilité de les élever correctement.

## La déloyauté de Abiathar

C'était au beau milieu de cette trahison que le caractère de Abiathar, l'autre sacrificateur qui avait été fidèle si longtemps à David, a été révélé. « Il [Adonija] eut un entretien avec Joab, fils de Tseruja, et avec le sacrificateur Abiathar; et ils embrassèrent son parti » (1 Rois 1 : 7). C'est ce qui est arrivé à Abiathar. Il a abandonné David et a aidé le fils rebelle du roi !

Abiathar avait été avec David pendant longtemps. Il est resté avec David avant qu'il ne devienne roi. Il est resté avec lui pendant que Saül les pourchassait et les forçait à se cacher dans les grottes et rendait leur vie misérable. Il est resté fidèle malgré les erreurs de David et tous les défis auxquels il a été confronté. Mais à la fin, il a tout perdu et est allé avec Adonija.

Abiathar a dû apporter son appui à David à un niveau charnel seulement. C'était une fin terrible—abandonner l'homme de Dieu et se tourner vers un autre homme. Abiathar semble n'avoir regardé que David, l'homme, et non *le Dieu derrière lui*.

Il y a une grande leçon ici pour nous tous. Dieu va évaluer notre loyauté. Nous pouvons passer le test une fois comme Abiathar. Nous devons être prêts à le passer une deuxième fois. Dieu évaluera notre loyauté jusqu'à ce qu'il sache que nous ne le trahisons ni Lui ou Son trône.

Pourquoi Abiathar laisserait-il David pour Adonija, mais pas pour Absalom ? Probablement que la raison principale consistait-elle en ce que David était un vieil homme. Au moment de la rébellion de Absalom, David était un homme plus jeune et plus viril ; quand Adonija s'est révolté, il était beaucoup plus âgé. Il aurait été facile pour les hommes plus jeunes de se regarder—leurs jeunesse, talent et capacités—et de déduire que David était trop vieux pour gouverner Israël. Il aurait été facile pour eux d'estimer qu'ils devraient gouverner Israël. Mais Dieu ne les a pas choisis.

Nous avons vu une rébellion comme cela, aujourd'hui. Souvenez-vous, ce sont essentiellement des prophéties pour ce temps de la fin. Cette histoire n'est-elle pas très semblable à l'histoire de M. Armstrong, à la fin des années 1970 ? Beaucoup de jeunes hommes qui ont travaillé avec lui semblaient fidèles. Ils ont traversé de nombreuses crises ensemble. Mais quand il est devenu un vieil homme et a eu une crise cardiaque presque fatale, certains des jeunes hommes ont commencé à

prétendre qu'ils devraient régner à sa place. Beaucoup ont commencé à prétendre que M. Armstrong était trop vieux pour diriger l'Église de Dieu. Comme Adonija, certains se sont nommés dirigeants à la place de M. Armstrong. Mais Dieu ne les a pas choisis ni approuvés.

Abiathar a commis une grave erreur. Il a considéré David comme un homme seulement, et a décidé que David était trop vieux pour diriger. Il voulait un Adonija jeune et vigoureux, même si Dieu n'était pas avec lui. Il a suivi la jeunesse au lieu de suivre Dieu. Dieu va toujours utiliser des hommes. Nous devons être sûrs de suivre le bon—celui que Dieu utilise. La déloyauté de Abiathar est la seule grande faute mentionnée contre lui dans la Bible. Néanmoins, il a vraiment apporté beaucoup de honte sur lui-même et sur sa famille.

Remarquez, cependant, qu'il y avait un autre sacrificateur qui n'a pas été ébranlé dans sa loyauté : « Mais le sacrificateur Tsadok, Benaja, fils de Jehojada, Nathan le prophète, Schimeï, Réï, et les vaillants hommes de David, ne furent point avec Adonija » (verset 8). Ces hommes sont restés fidèles ! Tsadok aurait pu partir : il était là quand David a commis tous ces péchés. Mais il savait que Dieu était derrière cet homme et n'en a jamais douté sérieusement.

Notez dans ce verset : Tsadok est listé en premier. Cela indique que Tsadok avait beaucoup affaire avec l'instruction spirituelle et la direction de Benaja. David a enseigné Tsadok et ensuite Tsadok a enseigné Benaja, ce vaillant homme de David. Tsadok était un sacrificateur fort qui avait le respect des meilleurs guerriers de David !

Tous les sacrificateurs de David l'ont trahi sauf un. Tsadok était le *SEUL* sacrificateur fidèle à David, tout au long de son règne. Il avait la foi pour reconnaître qui Dieu utilisait. Il est bien trop facile pour les êtres humains d'être confus avec la loyauté. Dieu attend bien que nous suivions des hommes—mais nous devons suivre les hommes avec qui Dieu est.

## Tsadok oint Salomon

Nathan est venu et a annoncé que Adonija avait organisé une grande célébration pour confirmer sa royauté (1 Rois 1 : 22-25). « Mais il n'a invité ni moi qui suis ton serviteur, ni le sacrificateur Tsadok, ni Benaja, fils de Jehojada, ni Salomon, ton serviteur » (verset 26).

Adonija savait qui était fidèle à David ! Il savait *exactement* où se tenaient ces hommes. C'est un véritable honneur que ces hommes *n'aient pas été* invités au festin de Adonija.

David a rapidement planifié un couronnement pour Salomon : « Le roi David dit : Appelez-moi le sacrificateur Tsadok, Nathan le prophète, et Benaja, fils de Jehojada (verset 32). Ils prirent des serviteurs et mirent Salomon sur la mule de David, en le faisant descendre à la source du Guihon. « Là, le sacrificateur Tsadok et Nathan le prophète l'oindront pour roi sur Israël. Vous sonnerez de la trompette, et vous direz : *Vive le roi Salomon !* » (verset 34).

Jusqu'à l'actuel roi d'Angleterre, les couronnements sur le trône de David ont résonné de ces mots remplis de passion : « Vive le roi ! » Pourquoi ? À cause de cette histoire !

Après que David a donné ces instructions, Benaja a répondu de la façon la plus inspirante : « Benaja, fils de Jehojada, répondit au roi : Amen ! Ainsi dise *l'Éternel, le Dieu de mon seigneur le roi !* (verset 36). Cette réponse montre une magnifique perspective : Benaja, comme Tsadok, était concentré non pas sur *un homme*, mais sur l'endroit où se trouvait Dieu ! Il suivait l'oint de Dieu, mais il regardait vers « l'Éternel, le Dieu de *mon seigneur le roi !* »

Dieu a vraiment béni ces hommes pour cette attitude spirituellement orientée. Ils avaient l'honneur d'oindre Salomon roi. À ce point, toute la situation s'est rapidement retournée.

## Des soldats exercés à la guerre

Benaja est listé comme l'un des vaillants hommes de David, dans le livre des Chroniques : « Benaja, fils de Jehojada, fils d'un homme de Kabtseel, rempli de valeur et célèbre par ses exploits. Il frappa les deux lions de Moab (*Deux hommes comparables à des lions*—selon la version *King James*). Il descendit au milieu d'une citerne, où il frappa un lion, un jour de neige. Il frappa un Égyptien d'une stature de cinq coudées et ayant à la main une lance comme une ensouple de tisserand; il descendit contre lui avec un bâton, arracha la lance de la main de l'Égyptien, et s'en servit pour le tuer » (1 Chroniques 11 : 22-23).

Plus tard, on a donné un travail important à Benaja. On a donné à Adonija une chance de vivre, mais il s'est révolté de nouveau et a mérité de mourir. Joab, aussi, avait besoin d'être exécuté pour certaines des choses qu'il avait faites. Dès que Salomon est devenu roi, il a ordonné à Benaja de tuer ces deux hommes.

Voyez-vous des hommes fougueux comme cela, en Israël, aujourd'hui ? Quand David était adolescent, il a fait périr un lion et un ours et ensuite Goliath. Benaja a suivi cet exemple et a surmonté de grands obstacles. C'est la sorte de guerrier que vous voudriez à vos côtés !

Rendez-vous compte : *Benaja a été formé par Tsadok—avant qu'il ne soit devenu le sacrificateur !*

Cela peut sembler déplacé. Mais le fait est que cela a exigé une *grande foi* pour accomplir des actes aussi puissants. Et de nouveau, cette histoire est consignée, principalement, pour l'église de Dieu aujourd'hui !

1 Chroniques 12 : 8 décrit les grands serviteurs de David. C'était des «soldats exercés à la guerre». C'est ce que nous devons être aujourd'hui. Dieu nous a appelés pour être des soldats spirituels. Nous sommes là pour attaquer le pire Goliath de tous les temps : Satan le diable dans sa pire colère. Nous devons être exercés pour cette bataille spirituelle.

C'est un âge où nous devons, vraiment, nous souvenir de notre propre histoire et de l'histoire d'Israël. Cette histoire est spécifiquement pour nous. Quand nous comprenons des hommes comme David, Tsadok et Benaja, cela nous aide à réaliser combien nous devons être encore plus vaillants, physiquement et spirituellement, dans cette bataille !

Nous devons apprendre à faire la guerre et à combattre comme ces soldats résistants qui avaient foi en Dieu et qui s'aimaient vraiment les uns les autres. *Dieu nous dit qu'il veut que nous soyons plus solides* Nous devons devenir des guerriers comme Tsadok et Benaja, et leurs fils. Nous pouvons avoir leur sorte de courage parce que, comme eux, nous avons le pouvoir illimité de Dieu derrière nous !

Quand Benaja s'est glissé dans une fosse pour atteindre ce lion, il ne s'est pas contenté de se tourner vers David. Si cela avait été le cas, il aurait probablement demandé à *David* de faire le travail. Il comptait sur Dieu ! Il savait que cela était exigé de lui de façon à avancer la cause d'un roi d'Israël, et il a simplement cru Dieu. Cette vaillante attitude, remplie de foi, lui a permis d'accomplir des choses stupéfiantes.

Un des récents Premiers ministres de l'Israël moderne a dit : « Nous sommes fatigués de combattre ». Tout comme les Laodicéens, les Juifs sont fatigués de combattre. Mais s'ils ne combattent pas, ils seront confrontés au pire temps de souffrance. Les Laodicéens devront *verser leur sang*, ne serait-ce que pour être acceptés dans le royaume de Dieu !

Il faut que nous **COMBATTIONS** ! Il faut que nous combattions pour mener cette bataille spirituelle, chaque jour. Nous devons *combattre* pour rester fidèles au grand Dieu. Nous devons *combattre* pour que notre prière soit admise. Nous devons *combattre* contre la pensée selon laquelle nous sommes « trop occupés » pour prier. Si vous devenez « trop occupé » pour prier Dieu et ne *combattez* pas pour le mettre *en premier* dans votre emploi du temps, alors vous êtes dans la zone charnelle. Ne permettez jamais à cela d'arriver. Comme Paul a écrit dans 1 Timothée 6 : 12 : « Combats le bon combat de la foi, saisis la vie éternelle » !

## Les enfants de Tsadok

Dans 1 Rois 2 : 35, Tsadok a été fait sacrificateur en chef, en remplacement du déloyal Abiathar. C'était une tâche merveilleuse, lui donnant l'occasion de servir, là, directement à côté de Salomon. Tsadok a été fidèle en tout, et il a reçu le siège principal et l'autorité pour diriger tous les ministres. Il était le « sacrificateur des sacrificateurs ». Tout cela parce qu'il a été fidèle à David et à Dieu, du début à la fin.

The *Interpreters' Bible* dit de Tsadok : « Dieu a donné à l'ancêtre de Éli, Aaron, le sacerdoce qu'il avait l'intention de laisser dans la famille de Éli pour toujours. Mais la conduite de Éli et de ses fils avait rendu cela impossible. Et la mort à venir de Hophni et de Phinée devait être le signe d'un plus grand désastre pour la famille, dont seul un homme survivrait. Le destin de Abiathar était en conséquence de pleurer, en exil sous Salomon, pendant qu'un fidèle, Tsadok, prenait sa place (Deutéronome 19 : 6-8). Le plein objet du présent passage, c'est de donner la sanction divine à l'exclusion des sacrificateurs des hauts lieux *en faisant de la famille de Tsadok les seuls sacrificateurs légitimes* ».

Quel honneur Dieu donne à cet homme ! Tsadok était fidèle malgré tous les péchés et les batailles de David. Même après la mort de David, Tsadok fut fidèle à sa mémoire et à Salomon. Il est demeuré fidèle parce qu'il ne suivait pas un homme. Il suivait *Dieu* et le *dirigeant de Dieu*, sans tenir compte des circonstances. Et son influence a continué longtemps après sa mort.

1 Rois 4 : 2 déclare que le petit-fils de Tsadok, Azaria (1 Chroniques 6 : 8-9) a été fait prince pour Salomon. Cette loyauté au trône de Dieu a continué dans la famille, et a été, également, un honneur pour cette famille !

Dieu forme des sacrificateurs royaux, aujourd'hui, pour Son royaume, demain. Son peuple à un appel extraordinaire et enthousiasmant ! Si vous voulez être « prince » ou dirigeant dans le royaume de Dieu—si vous voulez être un sacrificateur royal pour Dieu—alors tirez une leçon du succès de Tsadok et de sa famille.

Tsadok avait aussi d'autres membres de sa famille qui ont été dévoués et qui ont accompli de grandes choses. Ils ont reçu beaucoup de récompenses, même dans cette vie, parce que, comme le nom Azaria signifie, ils étaient « fortifiés par Dieu ». Si vous êtes fortifié par Dieu, des choses stupéfiantes arriveront dans votre vie, comme il en est tout le temps dans l'Œuvre de Dieu ! Vous devez bien faire beaucoup de prières pour vraiment être renforcé par Dieu. Vous pouvez *croire* que vous avez de la force—mais vous n'êtes pas vraiment fortifié par Dieu à moins que vous *n'alliez vers Dieu* pour recevoir cette force.

2 Rois 15 : 32-33 concerne un autre roi de Juda, Jotham. Il commença à régner alors qu'il était jeune homme. « [S]a mère s'appelait Jeruscha, *fille de Tsadok*. Il fit ce qui est droit aux yeux de l'Éternel ; il agit entièrement comme avait agi Ozias, son père » (versets 33-34). Voici une mère qui, tout comme les Proverbes l'instruisent, *a enseigné à son fils comment être roi*. Je suis sûr qu'elle était une femme et une mère tout à fait exceptionnelle, jugeant juste par le fait qu'elle venait de la famille de Tsadok. Ici la maison de David a été fusionnée avec la descendance de Tsadok !

Tous les exemples n'étaient pas parfaits, mais la Bible consigne vraiment quelques grands actes exécutés par « les fils de

Tsadok », anciennement. En plus de cela, Dieu a accordé un honneur *supplémentaire* à ce sacrificateur fidèle en attachant son nom à une prophétie inspirante.

## Un temps d'apostasie

Nous avons vécu une époque de grande trahison et d'apostasie parmi le peuple de Dieu—un bouleversement encore pire que celui auquel le roi David a été confronté ! La grande majorité du peuple de Dieu a été déloyale au trône de David pendant cette ère laodicéenne. Quand M. Armstrong est mort, beaucoup d'entre eux ont *quitté* Dieu—comme si Dieu était mort en même temps !

Ézéchiel 44 est une prophétie du temps de la fin sur ces abominations terribles se produisant dans le sanctuaire de Dieu, l'Église de Dieu. Dans les versets 8-12, Dieu prophétise sur les Laodicéens qui se sont éloignés de Dieu quand le peuple s'est détourné.

Dieu les condamne pour leur non-respect des lois. À cause de leur échec, Dieu refuse de permettre à ces hommes de s'approcher de Lui maintenant et dans l'avenir : « Ils ne s'approcheront pas de moi pour être à mon service dans le sacerdoce, ils ne s'approcheront pas de mes sanctuaires, de mes lieux très saints ; *ils porteront la peine de leur ignominie* et des abominations qu'ils ont commises » (verset 13). Leur récompense, même s'ils se repentent dans la Tribulation, sera sévèrement diminuée (verset 14).

C'est aussi un temps de déloyauté massive à l'égard du gouvernement de Dieu parmi Ses ministres. Cet exemple terrible a conduit le peuple de Dieu dans un non-respect de la loi catastrophique ! Tout comme Saül, ces dirigeants rebelles ont égaré l'Église.

La déloyauté et l'infidélité dont ces hommes ont fait preuve sont au cœur de la raison pour laquelle ils se sont égarés ! Ils ne l'ont pas compris du tout !

Nous devons prendre garde, parce que c'est là que nous pourrions, nous aussi, commencer à sortir de la bonne voie. Les ministres de Dieu reçoivent plus d'honneur et plus de responsabilités que le reste du peuple de Dieu—et nous sommes également jugés plus sévèrement ! Dieu le dit dans maintes Écritures (voir Jacques 3 : 1).

Remarquez, cependant comment la prophétie d'Ézéchiel continue.

## Fils de Tsadok

« Mais les sacrificateurs, les Lévites, *FILS DE TSADOK*, qui ont fait le service de mon sanctuaire quand les enfants d'Israël s'égarèrent loin de moi, ceux-là s'approcheront de moi pour me servir... Ils entreront dans mon sanctuaire, ils s'approcheront de ma table pour me servir, ils seront à mon service » (Ézéchiel 44 : 15-16).

Autrefois, les fils de Tsadok ont été fidèles à travers tout le traumatisme ; ils n'ont jamais suivi un homme. Qui sont les fils de Tsadok, aujourd'hui ? Ce sont les élus mêmes de Dieu. Ils sont fidèles au gouvernement de Dieu établi à travers M. Armstrong, même *après* sa mort—juste comme Tsadok est resté fidèle à Dieu et à Salomon après la mort de David.

C'est une prophétie sur ce que fait l'Église de Philadelphie de Dieu, aujourd'hui. Quand la majorité du peuple laodicéen de Dieu s'égarait, les fils de Tsadok sont demeurés fidèles. C'est *pourquoi* ils reçoivent de telles récompenses, à couper le souffle !

C'est sûrement une des prophéties les plus profondes dans la Bible ! Les fils de Tsadok s'approcheront de Jésus-Christ dans le monde à venir, quand d'autres ne le pourront pas. Les membres du peuple de Dieu qui se sont révoltés contre Lui, même s'ils se repentent, ne se qualifieront pas pour être à ce niveau.

Les fils de Tsadok sont toujours fidèles à l'enseignement sur le trône de David, que Dieu a, également, enseigné par M. Armstrong. Cette Église se cramponne à cet enseignement sur David, et sur la maison et le trône de David, tout comme Tsadok l'a fait. À cause de cette loyauté, nous partagerons ce trône au Siège central, à la différence des Laodicéens (Apocalypse 3 : 14-21).

Cela ne suggère-t-il pas que nous allons travailler de près avec David dans le monde à venir ? C'est le trône de David, et le Christ va s'y asseoir, et Dieu a concentré l'ÉPD sur la clef de David d'une façon extraordinaire ! Nous avons reçu beaucoup plus de vérité à ce sujet que ce que M. Armstrong avait, et nous proclamons cette vérité au monde. Il serait donc logique que dans le monde à venir, les gens reçoivent beaucoup de leur enseignement et de leur instruction de ceux d'entre nous dans l'Église de Philadelphie, à l'époque de l'ère laodicéenne.

« ... et la chambre dont la face est au septentrion est pour les sacrificateurs qui ont la garde de l'autel. Ce sont les fils de Tsadok, qui, parmi les fils de Lévi, s'approchent de l'Éternel pour le servir » (Ézéchiel 40 : 46). La chambre fait face au nord, où se trouve le trône de Dieu. Les fils de Tsadok sont responsables de l'autel. Ils sont *chefs* parmi les Lévites, ou ministres. Les fils de Tsadok sont les seuls ministres de la dernière ère de l'authentique église de Dieu, qui « approchent de l'Éternel » Ils ont eu les qualifications requises pour être les principaux rois et sacrificateurs, en travaillant de près avec Dieu au plus haut niveau du gouvernement. Ils travaillent là où Dieu habite, dans la cour intérieure (Apocalypse 11 : 1-2). Ils deviendront les sacrificateurs-piliers de Dieu, pour toujours, en travaillant étroitement avec David et d'autres hauts dirigeants.

C'est l'honneur qui attend les fils de Tsadok, aujourd'hui ! (Vous pouvez en lire plus dans nos brochures gratuites *La Clef de David et Ézéchiël : le prophète du temps de la fin*)

Tous les ministres de Dieu doivent se souvenir de l'exemple de Tsadok. Il faut que nous nous unifiions autour du Siège central. Chaque fois que nous parlons, nous devrions parler comme si nous donnions notre message au Siège central. Nous sommes les *fils de Tsadok*, et nous recevrons un honneur spécial, pendant toute l'éternité, pour avoir démontré cette loyauté, aujourd'hui.

Souvenez-vous d'où la révélation, sur les fils de Tsadok, est venue : par l'office de l'apôtre de Dieu, du temps de la fin. C'est de cette manière que travaille le gouvernement de Dieu ! Vous devenez un fils de Tsadok en comprenant cette révélation. Puisque nous sommes les fils spirituels de Tsadok, si la révélation est venue par mon office, ne pourriez-vous pas dire que cet office est un type de Tsadok ? Je pose seulement une question, je n'en fais pas une déclaration.

## Sacrificateurs fidèles

À ce jour, nous utilisons le merveilleux titre, « fils de Tsadok », pour décrire le peuple fidèle de Dieu. Quel honneur Dieu nous donne ! Il qualifie Tsadok de *sacrificateur fidèle*, et Il nous appelle *fils de Tsadok*.

Dieu a prophétisé, dans 1 Samuel 2 : 35, qu'Il s'établirait un sacrificateur fidèle, Tsadok : « Je m'établirai un sacrificateur fidèle, qui agira selon mon cœur et selon mon âme ; je lui bâtirai une maison stable, et il marchera toujours devant mon oint ».

Cette prophétie s'applique aux fils spirituels de Tsadok, dans le temps de la fin ! Dieu a fait les choses tout comme Il avait dit. Tout du long, ces saints restent avec le trône de David parce qu'ils voient Dieu derrière ce trône.

Nous sommes là pour devenir des sacrificateurs fidèles comme Tsadok. Cela signifie beaucoup pour Dieu d'avoir un sacrificateur fidèle ! Il a besoin de *sacrificateurs fidèles*—pas d'individus qui diront : *J'en ai assez avec David !* et qui se révolte quand les choses deviennent dures. Nous devons être disposés à tout sacrifier pour la maison et le trône de David Si nous ne sommes pas des sacrificateurs fidèles, nous ne pourrons, alors, être des colonnes, servant Dieu et aidant à gouverner le monde.

David était un homme selon le cœur de Dieu, qui voulait penser et agir, en tout, comme Dieu. C'est la sorte de roi que Dieu désire. Et Tsadok était fidèle, et a agi selon ce qui était dans le cœur et l'esprit de Dieu. C'est la sorte de sacrificateur que Dieu doit avoir dans Son temple du Siège central, pour toujours ! Dieu aime un sacrificateur qui Lui restera fidèle quoi qu'il arrive.

Dieu nous évaluera en cela, vous pouvez être sûr. Mais regardez la récompense qu'Il offre : « *je lui bâtirai une maison stable, et il marchera toujours devant mon oint* ».

Il y a une profondeur sans fin dans cette prophétie ! Dieu utilise le mot « toujours ». Si vous voulez demeurer un sacrificateur fidèle, vous résiderez *pour toujours*, au Siège central de la grande Œuvre de Dieu, dans le monde bientôt à venir ! Prochainement, la famille de Dieu sera présentée au monde. Nous serons des rois et des sacrificateurs, enseignant ces leçons spirituelles au monde entier. Aujourd'hui, Dieu a restauré toutes choses dans Son église, mais Il nous utilisera bientôt pour l'aider à restaurer toutes choses à la *Terre entière* ! C'est le but pour lequel Dieu appelle Son peuple, Ses prémices, en ce moment. Et c'est pourquoi il est si important que nous demeurions fidèles ! Ensuite, nous aiderons Jésus-Christ à restaurer toutes choses et à enseigner toutes les nations.

Vous êtes des sacrificateurs justes et fidèles. Vous êtes un roi de la maison de David vous apprêtant à régner pour toujours avec Jésus-Christ ! Dès que vous trouvez ce trône, accrochez-vous-y et ne le laissez jamais aller ! Vous serez exalté pour toujours d'avoir fait ce choix. C'est promis !

Tsadok était un grand combattant pour le trône de David, et pour Dieu. Et à ce jour, cet homme qui a soutenu David est chanté. Toutes les fois qu'un roi ou une reine sont couronnés sur le trône britannique, le chœur chante « Tsadok le sacrificateur ». La musique a été écrite par G. F. Haendel, et les paroles ont été tirées de 1 Rois 1 : 38-40 : « Tsadok le sacrificateur, accompagné de Nathan le prophète, a oint Salomon roi. Et tous les gens se sont réjouis, et ont dit : Vive le roi ! Longue vie au roi ! Vive le roi ! Puisse le roi vivre toujours ! Amen ! Alléluia ! Alléluia ! Amen ! »

Je crois, donc, que nous pouvons tous dire : « Longue vie à Tsadok, le sacrificateur, et aux fils de Tsadok ! »

## Pourquoi "Fils de Tsadok" ?

Le prophète Ézéchiël décrit ceux qui demeurent fidèles à Dieu, en tant que « fils de Tsadok », pendant l'apostasie du temps de la fin, dans l'église de Dieu (Ézéchiël 40 : 46 ; 44 : 15 ; 48 : 11). C'est le titre exalté que Dieu donne aux membres fidèles de l'Église de Philadelphie de Dieu. Pourquoi ? Voici sept raisons.

### 1) Nous nous accrochons aux Anglo-saxons selon la prophétie.

Ce livre important est la clé pour comprendre ce qui est arrivé au trône de David et comment Dieu a tenu Sa promesse, à son égard. Dieu a révélé cette vérité à Herbert W. Armstrong. Pourtant, après la mort de M. Armstrong, en 1986, ses successeurs

ont détruit ce livre. Même ceux qui se sont détachés de l'Église universelle de Dieu ont refusé de prêcher sur la révélation que Dieu a faite à M. Armstrong dans ce livre. Certains d'entre eux ont cru qu'ils en savaient assez pour assembler leurs propres versions non inspirées, mais elles étaient superficielles et déconnectées de Dieu. L'ÉPD a été la seule église à imprimer la version, de 1945, de cette brochure non protégée par les droits d'auteur. Ensuite, nous avons eu un procès pour la version augmentée, de 1980, et avons obtenu le droit de l'imprimer. Alors que le reste du peuple de Dieu le rejetait, nous nous sommes accrochés à cette importante révélation.

## **2) Nous continuons les fouilles dans la Cité de David.**

M. Armstrong a été impliqué dans des projets archéologiques et d'autres activités à Jérusalem, la Cité de David. Dieu lui a ouvert cette porte—et, ensuite, Il *l'a gardée ouverte*, nous l'avons donc franchie ! Aussi impressionnants que les accomplissements, sur place, de M. Armstrong aient été, il est évident que Dieu a sauvé tous les objets les plus importants rattachés au trône de David, y compris le palais de David et le mur de Salomon. Dieu a garanti que seuls les fils de Tsadok—ceux qui s'accrochent à cette profonde vision du trône de David, dans la dernière ère de l'église—seraient impliqués dans ces découvertes !

## **3) Nous sommes des Juifs spirituels qui ne perdent jamais la vision de la clef de David**

Même quand 95 pour cent du peuple de Dieu se détournent, nous nous accrochons à la vérité sur le trône de David. Notre émission télévisée est appelée *La clef de David*. Ma brochure, *La clef de David*, contient une immense quantité de nouvelles révélations sur le sujet, venant de Dieu (faites la demande d'un exemplaire gratuit). Il est clair que Dieu désire que nous entrions profondément dans cette vérité, autant que possible.

## **4) Nous continuons de laisser Dieu approfondir cette vision**

À cause de notre amour pour la merveilleuse vérité sur le trône de David, Dieu nous a révélé de plus en plus de cette vision. Il l'a fait dans un certain nombre de nos articles sur les anciens prophètes, dans la brochure sur les Chroniques (*Le livre des Chroniques*—également gratuit sur demande) et par d'autres façons.

## **5) Nous continuons de suivre M. Armstrong, qui nous a enseigné la vérité sur le trône familial de David.**

## **6) Nous avons mis en scène des pièces musicales au sujet de Jérémie et de David, toutes deux centrées sur le trône de David.**

À la fin 2012, l'ÉPD a produit *Jérémie—un grand spectacle musical et dansant*, dans l'auditorium Armstrong, une pièce musicale avec un message sur le trône de David. Un an plus tard, nous avons produit *David—le trône sans fin commence*, encore plus directement sur ce sujet. Nous avons un message à livrer, et nous le livrons de toutes les façons possibles.

## **7) Nous faisons tout ce qui est possible pour proclamer le message de la clef de David à Israël et au monde entier**

Lire le chapitre suivant : [Salomon : le bâtisseur de temple](#)